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国際ロータリー第 2620地区  藤枝南ロータリークラブ会報  2023年 7月 14日（金）Ｎo.2 

例 会 第１５１３回 通常例会/小杉苑 

ソング：我らの生業、われは海の子  ソングリーダー：鈴木照竟君 

■ 会 長 挨 拶          渡邊博文君 

本日は、藤枝ロータリークラブ 山田賀昭会長

と村松繁幹事がご挨拶にお越しいただきました。

お忙しい中、ありがとうございます。 

私は、今週の水曜日に、藤枝クラブを訪問させ

ていただきました。例会運営で違うところが少し

ありましたので、お話させていただきます。 

まず、例会のビデオ録画です。これらを

YouTube にアップするそうです。そして、今年度

のクラブスローガンを横断幕にして掲げてあり

ました。会員皆様との連帯感を感じました。今後、

参考にさせて頂きます。 

式次第はホワイトボードにマグネット版で印

刷してあるお名前を掲げてあり、分かり易く、ま

た、書く手間がいらないようになっています。今

週から早速、富澤幹事が見習って取り組んでます。 

藤枝クラブでの内容は、今年度の合同賀詞交歓

会を当クラブが主幹となります。そのことの PR

と、来年度、ガバナー補佐を輩出し、インターシ

ティーミーティングを主催する報告をしてまい

りました。 

本日の例会は、委員長 5 名の挨拶です。4 月に

地区協議会が zoom にて開催されました。RI ゴー

ドン会長の講演の一部、中村皇積ガバナー方針を

しっかりと拝聴しました。各委員会の方針を研修

し、今年度の事業に反映していきます。大切な組

織の運営ですので、クラブの個性や地域性を反映

して、各委員長は事業展開をしていくと思います。

今年の委員長の皆様は地区の RLI の研修を終え

ています。委員会活動にて答えを出す必要はあり

ません。進めていく中で、多少の転換や修正を繰

り返しながらでも「前進」していきましょう。固

定概念を持たず、多様性の世の中です、聞く姿勢

をもって歩んでいきましょう。委員長の皆様には

ご苦労をおかけしますが、よろしくお願いいたし

ます。 

 

■ 出 席 報 告            桑原茂 君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

39／48 81.25％ 42／48 87.5％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○漆畑君○加藤君○川口君○小嶋君○佐野博君 

○杉浦君○鈴木健君○中村君 ○髙杉君 

(１)メークアップ者 

 

パーフェクト例会数： 

欠席連絡は、当日朝１０時前までにお願いします 

 

食事準備数 食事提供数 残 累計残 

４４ 4３ １ ２ 
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■ ビ ジ タ ー                     

藤枝ロータリークラブ 

会長 山田賀昭様 

幹事 村松 繫様 

 

 

 

 

 

 

■ スマイル B O X         桑原茂君 

・2023-24年度 藤枝ロータリークラブ会長をつ 

とめる山田賀昭と幹事をつとめる村松繁です

良き親睦を図れる１年にできたらと思います 

よろしくお願いいたします。 

   藤枝ロータリークラブ会長 山田賀昭君 

             幹事 村松繫君 

・妻の誕生日のプレゼントありがとうございま 

した。          渡邊次男芳隆君 

スマイル累計額  ４９，０００円 

 

■ 藤 枝 RC 会 長 挨 拶              

藤枝 RC 山田賀昭会長 

2023-2024

年度、藤枝ロ

ータリークラ

ブ第 52 代会

長を務めさせ 

て頂く事にな

りました。山

田賀昭です。

本 日 は 村 松 

繁 幹事と２名でご挨拶にお邪魔させて頂きまし

た。よろしくお願いいたします。 

1995-96 年父が 24 代会長と努めましたので 28 年

が経過して親子でクラブ会長を務めさせていた

だきますこと深く感謝申し上げます。 

父を思い出すロータリーソングがあります。それ

でこそロータリー 

どこであっても やあ 見つけた時には おい

とよぶと ピアノサロン・四季の 2階・ヤシの実

さんにいって カラオケです 

この歌がながれた例会では、よく会員のみなさん

から父さんにはよく世話になったあと言われま

した。 

昨年の 7月では樽井直前会長が藤枝クラブに訪問

いただいたときには、父との思い出話しをしてい

ただきありがとうございました。皆様には、大変

おせわになりましたこと厚くお礼申し上げます。 

日頃よりメンバーの皆様におかれましては、藤

枝ロータリークラブへのご支援とご協力を賜り、

誠に有難う御座います。今年度も変わらずご支援

を賜りたくお願い申し上げます。 

今週の水曜に渡邉博文会長、富澤賢一幹事様に早

速、クラブ訪問して頂き誠に有難う御座いました。

また、渡邉会長より丁重なるご挨拶を頂き重ねて

御礼を申し上げます。今年の新年賀詞合同夜間例

会も藤枝クラブにて担当させて頂き、無事に開催

出来たのも一重に南クラブの皆様のご支援の賜

物と感謝申し上げます。2024年は、藤枝南クラブ

の皆様に担当していただきます。合同開催できま

すこと楽しみしております。 

さて、今年の藤枝クラブのスローガンは、ロー

タリーの魅力を求めて・友愛と奉仕の実践を掲げ

スタートしました。4 年間のコロナで止まってし

まった親睦事業も今年度から一歩ずつ進めてい

きたいと思います。 

ロータリー財団補助金事業は順心高校インタ

アクトクラブとの合同で合唱フェスティバルを

12 月 10 日 市民会館にて開催いたします。 合

唱フェスティバルは、順心高校インタアクトクラ

ブの顧問 曽根先生と必要とする事業につい話し

合い、2つの案件があり開催する事を決めました 

1 つ目は、コロナ感染が続き飛沫感染の恐れから

合唱をする機会がなくなり合唱部員が少なくな

ってしまてる状態にあること、2 点目は、順心高

校インタアクトクラブ事業で点字の歌詞集を作

成し視覚障害のある方に配布した事業がとても

素晴らしい反響があったことを知り、視覚障害の

ある方をご招待して合唱フェスティバルを開催

することを決めました。 

今日みなさんのもとに交通安全四つのテスト

と車両用ステッカーをお持ち致しました。私の職

業分類は染色業です。交通安全の旗を販売してお

ります。そんな関係で交通安全社会を目指してこ

の四つのテストを作りましたので皆様にもご紹

介いたします。自動車ステッカーは地域社会の中

ではロータリーのマークはなかなか見つけるこ

とができないので皆さんの愛車に貼っていただ

きアピールすることを願って作りました。特殊シ
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ートで吸着するのは静電気で接着するシートで

す。接着ノリは使っておりませんので跡が残らず

ボディーを吹いて添えることで吸着します。是非、

ロータリーの認知度向上にご利用ください。 

最後に藤枝南ロータリークラブの皆様のご健

勝とご活躍とクラブのご発展をご祈念申し上げ、 

ご挨拶に代えさせて頂きます。 

１年間宜しくお願いします。有難う御座いました。 

以上となります。 

 

 

■ 委 員 長 挨 拶                

公共イメージ向上委員会 森竹正晃委員長 

１ 基本方針 

マスメディア

への情報提供

と外部情報発

信ツールを使

い、クラブ活

動を外部に情

報発信するこ

とで、公共イメージの向上を図る。 

２ 事業計画 

１ 会報誌を発行し、会員間のコミュニケーショ

ンの充実を図る。 

２ My Rotaryへの登録の推進、並びにクラブの

ロータリークラブ・セントラル活用の推進。 

３ 外部情報発信ツールを活用することによっ

て、クラブの活動を外部へ知らしめ、認知度を高

める。 

 

財団・米山委員会 大村和宏委員長 

財団・米山委員

会委員長を拝

命いたしまし

た大村でござ

います。 

副委員長は小

林正敏さん、直

前委員長は佐

野芳正さん、委

員は内山淑夫さんと川口吉紀さんです。いずれも

ロータリー歴 20 年超の大先輩ばかりですから、

安心して引き受けてしまいました。 

現状におきましては、なにをすべきなのか全くわ

かっておりませんが、本年度の基本方針につきま

しては「ロータリー財団並びに米山記念奨学事業

の趣旨・目的の促進に努める。」でございます。 

事業計画で掲げた事項に沿って、適切に行動でき

るよう心がけますので、どうぞよろしくお願いい

たします。 

私自身もこの一年で色々覚えていこうと思って

おります。 

本年度の事業計画における支出予算では、ロータ

リー財団年次寄附(@$100≒13.6k)、米山記念奨学

金普通寄附（@4k）、同特別寄附（@12k）、米山記念

館寄附(@0.5k)、同修繕寄附(@0.3k)の 5 項目で、

一人当たり合計 30,400 円クラブ計で 150 万円弱

が支出予定と計画されております。 先ずは、こ

れらの概略を理解するようにいたします。 

早速、来る 7月 30日に ZOOMにて「２６２０地区 

米山記念奨学セミナー」が 開催されます。 

当クラブも渡辺会長の他、ロータリー入会３年未

満の 2名も参加いただけると伺っております。是

非、一緒に勉強いたしましょう。 

また、財団につきましては、来る 8 月 5 日（土）

に、グランシップ静岡にて「地区ロータリー財団

セミナー」が開催されます。こちらにつきまして

は中山恵喜さんと出席させていただく予定です。 

1年間よろしくお願いいたします。 

以上、簡単ではございますが、財団・米山委員会

委員長の挨拶とさせていただきます。 

お時間をいただきありがとうございました。 

 

 

会員増強・維持委員会 古川賢吾委員長 

皆様こんにち

は。本年度、会

員増強・維持

委員長を拝命

いたしました

古川賢吾です。 

会員増強・維

持の委員長を

受けるのは、

2019-2020渡邊芳隆会長の時についで２回目とな

ります。前回の委員長時は経験も浅く、当時どこ

まで会長やクラブのお役に立てたかわかりませ

んが、今回その経験を生かして頑張って行きたい

と思います。クラブの会員数の目標を５０名とし、

純増２名を目指して行きます。また、コロナ禍で

なかなか思うようにできなかった新会員研修も

以前の様に富澤初代会長をお招きして、お話を聞
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く形でやっていけたらと考えています。本年度の

渡邊博文会長と２人の「渡邊会長」の下で会員増

強委員長を拝命したのも何かのご縁であると思

いますので精一杯頑張ります。宜しくお願い致し

ます。 

 

奉仕プロジェクト委員会 鈴木健夫委員長 

みなさまこんにちは 

年度初めの委員長挨拶の日に例会欠席となり申

し訳ございません。 

本年度、奉仕プロジェクト委員長の鈴木健夫です 

渡邊会長のもと、委員長を拝命し身の引き締まる

思いでございます。 

ロータリーは奉仕の団体です。 

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として

奉仕の理念を奨励し、これを育むことにあります。

この目的の達成を目指し、五大奉仕部門に基づい

て成果あふれる奉仕プロジェクトを実施してい

きたいと思います。 

特筆事項を２つだけ 

毎年１月に行われています、藤枝南 RC 杯 U10 サ

ッカー大会ですが、今年度は総合運動公園のメイ

ンスタジアムが会場となります。 

J2 に昇格した藤枝 MYFC のホームスタジアムで

の開催であり、未来の J リーガーを夢見る子ども

達の力いっぱいのプレーを保護者や関係者らと

一緒になって応援したいと思います。 

また、この事業は地区補助金の申請をしています。 

それから昨年に引き続き、静岡第４グループ合同

の奉仕事業も計画されています。 

詳細はまだですが、こちらも皆様のご協力が不可

欠です。よろしくお願いします。 

今年度は地区の奉仕活動委員会へも出向してお

ります。わからないことが多く戸惑うことも多々

ありますが、しっかりとフンドシを締めて取り組

むつもりです。（本当はユニクロのニットボクサ

ーパンツを着用してます） 

一年間どうぞ宜しくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブ運営・親睦委員会 数野晴紀委員長 

コロナの分類

が緩和され、大

人数での集ま

りが増えるよ

うになりまし

た。 

卓話の題目で

もありますよ

うに「新たに、これから始めたいこと」にありま

すように、会社でも、個人におきましても、コロ

ナ禍で行えなかったことや、コロナ禍を過ごした

中で新たに始めようとすることを是非会員に発

表していただき、会員皆様もこの卓話を通じて新

たにいろいろなことを始めていただき、より元気

になっていただきたいと思います。 

また、本年度はより交流を深められるような夜間

例会の設営させていただくとともに、外部卓話に

おいても、聞いてよかったと思える講師を選定さ

せていただき例会を開催していきます。 

 親睦旅行は出席率の高い藤枝南ロータリーク

ラブの会員の皆様及び奥様がより参加しやすい

ように近場でゆっくりできる旅行を親睦委員会

を中心に会員ならびに奥様が楽しんでいただけ

る設営をしていきますのでご参加宜しくお願い

いたします。 

 本年も一年よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

例会プログラム

 

 

 

例会日 クラブ行事 摘要 

7/21(金) 

第 1514 回 
会員卓話 小杉苑 

7/28(金)  

第 1515 回 
ガバナー補佐訪問 小杉苑 

8/4(金) 

第 1516回 
会員卓話 理事会 

8/18(金) 

第 1517 回 
ガバナー訪問 小杉苑 
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■ 今週の一言        富澤賢一君 

1から４３までの

数字の中から６

種類の数字を選

択するロト６ 

１から３７まで

の数字から７種

類の数字を選択

するロト７をそ

れぞれ、毎週数通り購入しています。 

購入当初は自分で数字を選び購入していたのですが、

大きな当たりは無く投資に見合う当選額ではありま

せんでしたので、3 年程前から孫に数字を選ばせて

同じ数字を購入し続けています。私では絶対に選ば

ないような数字の並びなので最初は躊躇しましたが、

毎週同じ数字を購入していると、自分が選んでいた

頃より成果があります。 

いつか「くじ史上最高額当選」を狙うために、まだ

まだ継続購入していこうと思っております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(担当／森竹君) 


